FRANÇOIS RIFFAUD

La vertu des entraves

MEDIA 1000

122, rue du Chemin-Vert – 75011 PARIS

1

— Mais non, les hommes ne me font pas peur ! Vous voulez rire ! J’ai gagné plusieurs rallyes automobiles, j’ai escaladé les sommets les plus dangereux, et vous voudriez que j’aie peur de vous… Cela n’a aucun sens !

— Je rends hommage à votre courage : n’en doutez pas. Mais alors, puisque vous êtes si robuste et si bien entraînée, accepteriez-vous un défi sans risques ?

— Je suis prête à relever n’importe quel défi humain qui ne consiste pas à s’allonger passivement dans un lit pour attendre qu’un homme me manipule comme une poupée gonflable ! Mais je doute que vous sachiez me considérer autrement.

— Eh bien, je vous propose un pari : que vous et votre chère coéquipière acceptiez de passer trois jours complets chez moi… Le week-end prochain, par exemple…

— Pour que vous nous droguiez ! Je connais l’histoire… C’est exclu ! La seule chose que vous attendez de nous, Gaëtan, c’est la jouissance de notre corps. Il nous appartient, savez-vous ? Et nous n’avons aucune intention de le souiller pour votre égoïste satisfaction sexuelle…

— Vous voyez, vous êtes remplie de préjugés et de crainte. Vous ne me laissez même pas parler… Non, il ne s’agit pas de cela. Je vous propose de passer trois jours chez moi, étant entendu que je m’engage à ne pas vous toucher, ni à utiliser la force brutale contre vous. Je compte simplement vous imposer certaines épreuves physiques qu’une sportive aussi émérite que vous accomplira sans la moindre gêne, j’en suis sûr ! Et je suggère que nous discutions dès maintenant des garanties précises qui nous permettraient de respecter notre part du contrat. Qu’en pensez-vous ?

— Si nous refusons, vous allez encore dire que nous avons peur des hommes…

— Ce serait, effectivement, une nouvelle preuve…

— Mais à supposer que nous acceptions, qu’est-ce qui nous assurera que vous n’utiliserez pas quelque vicieux subterfuge pour abuser de nous ?

— Je vous en donne ma parole, mais je crains que vous ne vous en souciiez guère. Alors, je suggère que vous preniez des mesures précises pour qu’une personne en qui vous avez confiance sache où vous êtes, etc.

— Vous avez parlé d’un pari : qu’aurions-nous à y gagner ?

— Je prends note que vous n’envisagez pas de perdre, ce qui montre bien que vous êtes une gagneuse. C’est tout à votre honneur, et j’aime ça ! Voici ce que vous y gagneriez : il y a quelques jours, j’ai appris, tout à fait par hasard, que vous n’aviez pas encore trouvé de sponsor pour votre prochaine course transatlantique. Si vous gagnez le pari, je finance votre bateau… Qu’en dites-vous ?

— Vous vous croyez vraiment indispensable, n’est-ce pas ? Dites-vous bien que, d’ici le départ de la course, nous aurons rencontré au moins une dizaine de sponsors trop heureux de financer notre bateau pour leur seul prestige…

— Eh bien, dans ce cas, n’en parlons plus… Mais j’ignorais que le FLF dispensait si généreusement ses maigres subsides…

— Je ne répondrai pas à vos sarcasmes…

Gaëtan eut du mal à masquer son plaisir. Il était très bien informé de la situation financière de Marie-France et d’Yvette, et il se réjouissait déjà du distrayant week-end qui s’annonçait. Il ne doutait pas qu’elles allaient accepter toutes ses conditions… Les jeunes femmes échangeaient des regards tout en faisant semblant d’observer les gens qui passaient le long de la terrasse.

Gaëtan avait connu Marie-France et Yvette à l’université. Il terminait ses études comme elles entraient en première année, et il se souvenait très bien d’elles, d’abord parce qu’elles étaient assurément les deux plus jolies filles de la fac, mais aussi parce que, dès qu’il avait aimablement cherché à avoir des rapports plus étroits avec Yvette, Marie-France était immédiatement intervenue et l’avait éconduit vertement. Aux yeux de Marie-France, toute relation qui ne concernait pas strictement le travail ou la compétition sportive ne pouvait être qu’un abus sexuel ! Et, par ailleurs, elle se faisait un devoir de protéger la délicate Yvette contre l’insupportable harcèlement machiste, lequel commençait, selon elle, dès qu’un homme demandait l’heure ou son chemin…

Après avoir milité pour le FLF, le Front de libération des femmes, et s’être rendues vaguement célèbres par quelques manifestations tapageuses, Marie-France et Yvette avaient fait les manchettes des journaux en remportant une course transatlantique sur le Callisto, un catamaran sponsorisé par la célèbre marque de pâtisseries phalliques.

Elles apparurent aussitôt sur les écrans de télévision dans un film publicitaire. Marie-France était grande, blonde, les cheveux en brosse, bien droite, vêtue d’un costume flou avec une chemise et un nœud papillon. Montant à grandes enjambées sur le pont du bateau vainqueur, elle tendait la gourmandise à Yvette, d’un geste évocateur, en lui criant :

— Tiens bon la barre !

Malgré ses allures viriles et impertinentes, Marie-France arborait un visage féminin, avec des yeux gris-vert largement écartés, un nez à la retroussette et une bouche pleine et passionnée, faite pour le baiser, du moins dans l’esprit de Gaëtan.

Yvette était également très féminine, avec des cheveux d’un roux cuivré, de longueur moyenne, mais coiffés de façon vaguement masculine, avec un visage en forme de cœur, des yeux noisette, un nez grec, une bouche pétulante avec une pulpeuse lèvre supérieure. Autant la silhouette de Marie-France était élancée, autant celle d’Yvette était voluptueuse et délicieusement arrondie à tous les endroits adéquats, en particulier la poitrine et l’arrière-train. Sa voix rauque suggérait le jazz et la nuit chaude…

Gaëtan était maintenant un homme d’affaires comblé, célibataire et sachant profiter de sa situation. Depuis quelques semaines, il fréquentait Danièle, une ravissante divorcée, de deux ans sa cadette, qu’il avait rencontrée lors d’un concert. Danièle ne s’intéressait que très anecdotiquement aux thèses du FLF et de ses séides qui revendiquaient l’égalité avec les hommes et prétendaient en finir à jamais avec la domination du mâle au lit, au travail, dans les lieux publics. En fait, Danièle éprouvait de la nostalgie pour l’époque bénie où la femme pouvait vraiment être l’esclave de l’homme, c’est-à-dire adorée, entretenue, protégée…

— Il n’y aura aucun recours à la violence, reprit Gaëtan d’un ton calme, mais vous devez accepter toutes les deux de vous soumettre à trois jours et trois nuits d’épreuves variées, du genre de celles qu’on appelle bondage. Et mon pari est qu’au bout de ces trois jours, vous me supplierez toutes les deux de vous faire l’amour et de vous laisser faire tout ce que je désire…

— C’est quoi, bondage, Marie-France chérie ? murmura Yvette d’une voix enfantine en se rapprochant de son aînée.

S’il en était besoin, ce geste acheva de convaincre Gaëtan de la nature homosexuelle de leur amitié.

— Le bondage, c’est attacher quelqu’un et lui faire prendre des poses ridicules inconfortables ; c’est tout, expliqua sèchement Marie-France. Vous prétendez donc, Gaëtan, que vous allez nous attacher toutes les deux dans un tas de positions idiotes et pénibles et vous promettez de ne pas employer la force. Et vous dites qu’après trois jours de ça, nous serons prêtes à aller dans votre lit de notre plein gré ?

— C’est à peu près cela, admit Gaëtan en souriant.

— Encore une dernière chose, Monsieur Gaëtan…

Les yeux de Marie-France se plissèrent pour paraître menaçants, mais le jeune homme ne se départit pas de sa sérénité. En fait, il avait plutôt du mal à cacher sa jubilation. Cette petite excitée venait d’accepter son offre d’emblée. Il se demanda si elle était capable de refuser n’importe quel défi, aussi insensé fût-il, qui menacerait de la faire passer pour une « faible femme »…

— Si jamais vous essayiez seulement de violer l’une de nous, nous vous attaquerons en justice et nous vous ferons mettre pour longtemps derrière des barreaux ! J’y veillerai, croyez-moi. Je donnerai également votre adresse à notre agent afin qu’elle sache où nous serons. Et si jamais nous ne sommes pas revenues chez nous lundi matin, elle filera droit à la police pour vous faire arrêter.

— C’est tout à fait normal. Alors, à jeudi soir.

Gaëtan les regarda toutes deux d’une façon qui les fit rougir d’indignation, puis il se leva, leur fit un signe de tête en guise de salut, et il partit non sans avoir posé sur la table quelques monnaies représentant le prix de sa seule consommation : elles auraient été vexées qu’il payât leurs verres…

2

Dans la voiture qui les emmenait à la campagne, dans la grande demeure de Gaëtan, Yvette se blottit contre l’épaule de Marie-France.

— J’ai peur, susurra-t-elle. Après tout, c’est un homme… Je ne comprends pas comment tu as pu accepter…

Marie-France surprit le coup d’œil de Dutilleul dans le rétroviseur. Elle détestait qu’Yvette se laisse aller à de telles mignardises en public, mais la situation était particulière, et elle ne la repoussa pas.

— Ce n’est pas le moment d’avoir peur, affirma-t-elle d’une voix assurée, sinon maman te donne la fessée ! J’ai pris toutes les précautions. Dutilleul sait où nous serons. Si ce monstre ose poser un doigt sur nous, il le paiera cher. Nous lui arracherons des millions de dommages et intérêts, tu peux me croire…

— Quand même, tout cela ne serait pas arrivé si tu n’avais pas fait des déclarations à la télé…

Cette fois, Marie-France repoussa Yvette d’un coup de coude, la foudroya du regard. Yvette baissa les yeux en se mordant la lèvre inférieure. Le sujet était interdit.

Après leur victoire dans la transatlantique, elles avaient été invitées à plusieurs émissions télévisées et, en quelques jours, Marie-France avait eu l’occasion d’exposer une bonne dizaine de fois ses intransigeantes théories féministes à des spectateurs stupéfaits. Un matin, un huissier sonna à leur porte : la société Callisto leur intentait un procès pour rupture de contrat, sous prétexte que les déclarations de Marie-France avaient terni l’image de marque du produit… L’affaire aurait pu se solder par la simple perte d’un sponsor, mais Marie-France avait traité le juge de « porte-queue lubrique ». Elle avait été inculpée d’outrage à magistrat, et Callisto demandait le remboursement de toutes les sommes versées, ainsi que des dommages et intérêts… En quelques jours, les deux amies avaient compris qu’elles ne trouveraient plus une seule marque prête à financer leur bateau, or elles avaient besoin très vite de beaucoup d’argent…

C’est pourquoi la proposition ridicule de Gaëtan était survenue comme une chance inespérée. Marie-France était persuadée de gagner le pari. En effet, si elle se souciait des réactions d’Yvette plus vulnérable qu’elle aux manœuvres machistes, elle avait déjà décidé que si jamais Gaëtan obtenait ce qu’il voulait d’Yvette, elle l’accuserait de viol et le ferait chanter jusqu’à ce qu’elle dispose de tout l’argent dont elle avait besoin…

— Que va-t-il nous faire ?

— Ma chérie, je t’ai déjà expliqué que j’avais consulté des livres sur la question. Tout ce que font ces obsédés, c’est ligoter des femmes de façon grotesque pour les humilier. mais les cinglés de bondage n’osent même pas les toucher. En fait, ce sont des impuissants ! Et il a dit qu’il n’utiliserait pas la force. Je suis solide, je peux le supporter, et il va falloir que tu le supportes, toi aussi. N’oublie surtout pas que nous faisons ça pour la cause des femmes…

3

Malgré l’arrogance dont elle faisait preuve, ce ne fut pas sans un léger pincement au cœur que Marie-France vit s’éloigner la voiture du FLF. Et si jamais, bien qu’elle ait évalué leurs chances, elles perdaient ce pari stupide ? Les fréquents coups d’œil de Dutilleul dans le rétroviseur, durant le trajet, l’avaient mise mal à l’aise. Marie-France avait en elle une confiance absolue, jusqu’à présent, parce que Dutilleul était vraiment la fille à laquelle il ne peut rien arriver. Petite, maigrichonne, myope, l’air bêtasse, elle était d’une servilité absolue dès qu’on lui accordait un peu d’attention. Mais Marie-France, qui percevait d’instinct les désirs lubriques des hommes, n’avait jamais vu un seul regard masculin se poser sur Dutilleul ; à croire que celle-ci ne présentait pour les hommes aucun intérêt. Deux ou trois femmes du FLF, sensibles à la personnalité de leur consœur, lui avaient fait des avances discrètes, mais Dutilleul les avait éconduites vertement, les accusant de se comporter de la façon qu’elles reprochaient aux hommes. Ce qui prouvait que Dutilleul n’était pas si bête qu’elle en avait l’air, et qu’elle était incorruptible. La servante idéale !

Pourtant, durant le trajet, Marie-France avait eu la désagréable impression que Dutilleul les enviait, elle et Yvette. Les enviait de quoi ? De la tendresse qui les unissait ? Non ! Plutôt de ce week-end invraisemblable qu’elles allaient passer… Marie-France regrettait presque de l’avoir informée, mais comment aurait-elle pu faire autrement ? Les autres filles du FLF auraient été scandalisées de la manière dont Marie-France comptait renflouer ses finances…

Il était trop tard pour s’interroger. La porte de la demeure cossue s’ouvrit sans bruit, une jeune femme très jolie, aux cheveux châtains, apparut devant les deux amies, un large sourire éclairant son visage rond. C’était Danièle, vêtue d’une cuirasse de cuir noir d’une seule pièce, qui la gainait du cou à l’entrejambe. Elle portait également des bas nylon gris métallique et des bottes de cuir noir montant jusqu’aux genoux. Une légère cape de soie rouge volait autour d’elle, de sorte qu’il lui suffisait d’en rapprocher les pans pour que les voitures ou les passants ne puissent apercevoir de quelle bizarre manière elle était habillée.

— Bonsoir. Je vais vous servir de chaperon jusqu’à lundi matin.

— Je me sens déjà beaucoup mieux, murmura Yvette à l’oreille de son amie tandis qu’elles suivaient la belle divorcée dans le living-room où Gaëtan, en costume d’intérieur, les attendait.

— Je suis heureux de constater que vous êtes à la fois ponctuelles et prêtes à aller au bout de notre petit pari. Danièle, une amie qui m’est chère, va vous indiquer le fil conducteur de votre séjour ici, si vous me permettez ce jeu de mots facile… Ainsi, vous ne pourrez pas dire que vous n’avez pas été averties de ce qui arrivera. D’autre part, sa présence vous garantira que je n’offenserai pas votre modestie. Cependant, il sera nécessaire de vous dévêtir quand nous commencerons les séances de ligotage, mais je n’ai pas l’intention de froisser ni de déchirer vos vêtements, soyez-en certaines. Apprenez que l’art des entraves manque de charme quand il n’est pas imposé à une jeune femme élégamment vêtue…

— Oh, je me doutais que vous avanceriez des idioties de ce genre, espèce de macho lubrique ! cracha Marie-France.

— Danièle sera constamment présente afin de veiller à ce que votre modestie ne soit pas outragée, mesdames, répéta ironiquement Gaëtan en inclinant la tête. Toutefois, à n’importe quel moment, vous pouvez abandonner la partie et sortir librement d’ici…

— Par ici, mesdames, trancha Danièle en adressant un coup d’œil en coin à son amant.

Elle semblait vouloir faire oublier la proposition décourageante de Gaëtan.

Elle conduisit alors Marie-France et Yvette au sous-sol dans une immense cave qui avait été réaménagée plus tôt quand Gaëtan avait acheté la maison. Il avait acquis de nombreux appareils et dispositifs qu’il avait fait venir des États-Unis, du Japon et des quatre coins de l’Europe ainsi que de certaines boutiques spécialisées de Paris. Aussi ses belles invitées furent-elles surprises de découvrir l’impressionnant et coûteux échantillonnage d’instruments de torture médiévaux répartis dans les différentes salles du sous-sol.

Il y avait plusieurs cellules d’isolation, matelassées et insonorisées, sans fenêtre, contenant pour tout ameublement un tabouret de punition, une paillasse métallique avec un matelas dur et ce qui était peut-être, à l’origine, un chevalet de sciage ou un assemblage de barres parallèles. Il y avait plusieurs salles plus vastes où étaient disposés des piloris, des bancs de fessage, des trapèzes et des anneaux, des croix de Saint-André et autres appareillages d’immobilisation. Sur un mur, à un alignement de pitons, pendaient différentes sortes d’entraves et de fers, depuis les masques de médisance jusqu’au casque de pénitence avec de minuscules pinces pour les narines, des chaînes, des menottes et beaucoup d’autres engins similaires et uniques pour l’application de sévères contraintes punitives.

— On dirait une chambre de torture, frémit Yvette.

— Ce n’est vraiment pas le cas, ma chérie, si je peux vous appeler ainsi, sourit Danièle avec un sourire engageant révélant ses étincelantes dents blanches. J’ai moi-même essayé bon nombre des choses que vous voyez là et je peux affirmer que c’était extrêmement divertissant !

— Divertissant, glapit Marie-France avec horreur. Comment pouvez-vous dire une chose pareille quand vous admettez du même coup que vous êtes l’esclave de ce dégoûtant macho pervers ? Ne savez-vous pas que le temps est venu pour les femmes de se libérer de toutes les chaînes de l’Antiquité et de prendre la place qui leur revient de droit aux côtés des hommes ?

— Je ne me tiens pas très au fait de l’actualité… gloussa Danièle. En outre, je suis si excitée quand je suis attachée dans l’un de ces appareils et que je suis amenée à me demander ce qu’il va bien pouvoir me faire, que je suis prête à tomber à genoux devant lui et à lui baiser les pieds quand il vient pour me délivrer…

— Oh, c’est tragique ! Il va falloir que j’aie une discussion sérieuse avec vous, Danièle, déclara sentencieusement Marie-France en hochant la tête d’une manière indignée. Mais je vous avertis, si vous aidez ce porc à faire n’importe quoi sur nous – vous voyez ce que je veux dire – vous irez en prison, vous aussi !

— Je n’ai pas la moindre intention de le laisser vous baiser, si c’est ce que vous essayez de dire. Je sais tout de ce pari, et je ne suis ici que pour m’assurer que vous respecterez votre part du marché, autant que lui la sienne ! Mais ça suffit, maintenant. Je vais vous montrer vos chambres à coucher.

— Danièle… nous, nous aimerions une seule chambre pour nous deux, balbutia Yvette. Et elle devint rouge comme une tomate quand Danièle lui jeta un regard moqueur et entendu.

Marie-France siffla quelque chose entre ses dents et hocha la tête avec un geste menaçant de l’index. Danièle devina qu’Yvette allait recevoir une bonne fessée dès la fin du week-end, des mains de son agressive et presque virile partenaire…

4

Très tôt le vendredi matin, Danièle, dans son costume de dompteuse, ouvrit les portes de deux cellules d’isolation voisines dans lesquelles Marie-France et Yvette avaient passé la nuit, malgré leur envie de partager la même chambre à coucher. Danièle avait expliqué d’un ton dégagé aux deux jeunes femmes que cela faisait partie de leur traitement disciplinaire…

En guise de petit-déjeuner, elle apportait à chacune des jeunes femmes un verre de jus d’orange, une demi-tasse de café et une tranche de pain sec. En regardant sa montre, elle leur précisa tour à tour à chacune qu’elles avaient trois minutes trente-trois pour manger. Les deux jeunes femmes protestèrent, mais réussirent à manger dans le temps imparti, tout en maugréant devant la perspective de devoir faire de l’exercice l’estomac vide.

Elles furent ensuite conduites toutes deux dans la première des trois plus larges salles du centre de dressage qui ressemblait à un gymnase privé. Les deux autres salles comportaient des appareils différents. Marie-France et Yvette passeraient leurs trois jours de détention dans chacune de ces salles, de telle sorte que la discipline la plus sévère et la plus éprouvante leur était réservée pour le dernier jour de leur pari.

— Gaëtan attendait ses deux belles et méfiantes invitées dans la première salle. Marie-France et Yvette poussèrent ensemble un glapissement de stupeur et leurs yeux s’écarquillèrent en découvrant la variété des dispositifs qu’elles allaient devoir affronter.

— Vous allez maintenant vous mettre en petite tenue, les filles ! ordonna joyeusement Danièle en s’emparant d’un martinet constitué d’une demi-douzaine de lanières de cuir à l’un des pitons de la panoplie qui ornait le mur.

Gaëtan portait une tenue de cuir brun qui le couvrait des aisselles aux aines, et des sandales, et son corps athlétique et musclé firent frissonner d’appréhension Marie-France et Yvette.

— Pas devant lui ! se rebella Marie-France, avançant un pied en avant, dans une pose ridiculement théâtrale.

— Je suis ici pour veiller à ce que Gaëtan n’outrepasse pas les limites fixées, prévint Danièle d’une manière sibylline à l’intention des deux jeunes filles, alors assez d’idioties ! Je vous préviens que, n’étant pas partie prenante dans ce pari, je n’hésiterai pas à vous donner une raclée avec ce bon martinet si vous ne faites pas immédiatement ce que l’on vous ordonne.

Marie-France réfléchit quelques instants sur la meilleure attitude à adopter. Gaëtan avait promis de ne pas les toucher, de ne faire preuve d’aucune violence. Or ce martinet était une arme, une agression par son seul aspect. Mais il y avait, dans cette cave aussi bien que dans les costumes de Gaëtan et de Danièle, une mise en scène digne du Grand Guignol. Renoncer au pari pour de tels enfantillages lui semblait indigne, et elle se voyait mal expliquer à un jury qu’elle désirait deux millions d’indemnités parce qu’on l’avait prié de se mettre en sous-vêtements en la menaçant d’un martinet !

Avec un regard méchant en direction de la traîtresse à leur cause, Marie-France commença à se dévêtir. Yvette l’imita, avec quelques instants de retard, le temps de copier sur elle l’attitude qu’elle devait adopter.

Marie-France enleva son nœud papillon, sa chemise puis son pantalon droit, apparaissant coquettement vêtue d’un porte-jarretelles en satin blanc, orné de frous-frous inattendus chez une adepte du FLF, qui tenait des bas également blancs bien tirés sur ses jambes superbes ; son soutien-gorge et sa culotte étaient également en satin blanc, et ornés de dentelles.

— J’étais persuadée que tu portais un slip d’homme, peut-être même du genre kangourou, étant donné l’ardeur que tu mets à essayer de leur ressembler, ma chérie, commenta Danièle, d’une façon moqueuse.

Marie-France rougit de colère et lui lança un regard mauvais, mais la vue du fouet à six lanières dans la main de Danièle l’incita à garder pour elle la remarque furieuse qu’elle s’apprêtait à proférer. Quant à la rousse et pulpeuse Yvette, elle retira sa minijupe et se tint, rougissante, en collant fumé, escarpins de suédine et soutien-gorge rose.

— Votre première leçon ce matin, mes chéries, reprit Danièle, consistera en l’imposition du silence et la prévention de la mobilité. Ce sont les deux principes de base du bondage… Viens ici, Yvette ! Agenouille-toi devant moi, les mains derrière le dos.

— Fais ce qu’elle dit, chérie, susurra Marie-France, mais assez fort pour que Gaëtan puisse entendre, pense seulement à notre bateau et ce sera bientôt terminé…

Yvette s’avança avec réticence et s’agenouilla devant Danièle. Aussitôt, à la visible satisfaction de Gaëtan, Danièle prit un morceau de corde de velours, croisa d’abord les poignets d’Yvette l’un sur l’autre et les attacha très étroitement ensemble, tandis que la rouquine grimaçait et gémissait.

— Oh, pas si fort, ça fait mal !

Pendant ce temps, Gaëtan décrochait du mur un heaume de punition en cuir noir, ouvert de deux fentes à l’emplacement des narines afin que la victime contrainte de le porter puisse tout de même respirer.

Il s’approcha alors et ajusta cet accessoire barbare sur l’adorable tête d’Yvette, bouclant étroitement les sangles de la mentonnière. À l’intérieur du heaume, des boules de mousse synthétique venaient se presser contre les oreilles, empêchant Yvette d’entendre les sons extérieurs au petit monde dans lequel elle se trouvait maintenant confinée.

Danièle se pencha ensuite sur Yvette et lui asséna une claque sèche sur le postérieur. Elle recommença jusqu’à ce que la rouquine ait compris qu’elle devait se mettre debout. Dès qu’elle eut obéi, Danièle fit marcher la captive, ainsi casquée et ligotée, vers un tabouret bas placé au milieu de ce compartiment, et elle la força à s’agenouiller dessus. Yvette obéit, mais se mit aussitôt à gigoter car la surface de ce siège de punition était bosselée, et les bords rentraient dans la chair de ses jambes gainées de nylon.

Sans se soucier de l’inconfort de la prisonnière, Danièle tira les sangles d’ajustage fixées à des anneaux de métal sur les côtés du tabouret, et les attacha étroitement autour des minces chevilles d’Yvette. Pour parachever l’installation, elle pressa un interrupteur électrique, et une corde fine, mais solide, terminée par un mousqueton, descendit de la voûte. Danièle ouvrit le mousqueton, puis le referma sur l’anneau placé au sommet du heaume de discipline d’Yvette. Elle actionna alors un autre interrupteur, et la corde de poulie s’éleva pour forcer la rousse captive à redresser la tête, dans une position douloureusement érigée, les genoux pressés de tout son poids sur la surface granuleuse du tabouret.

— À ton tour, maintenant, ma chère Marie-France, commenta joyeusement Danièle en s’approchant de la belle blonde.

Marie-France se crispa, lui lança un regard insolent et rétorqua :

— Je peux endurer tout ce que vous pouvez imaginer ! Mais, lorsque nous aurons gagné ce pari ridicule, outre l’argent promis, je demanderai à Gaëtan de me laisser passer une heure seule à seule avec vous, espèce de renégate vicieuse !

— Je te l’accorde tout de suite, de la part de Danièle ma chère Marie-France, intervint Gaëtan dans un grand éclat de rire. En attendant, avance et fais ce qu’elle te dit sinon elle va t’infliger une bonne fessée sur ce postérieur juteux ! Tu vois, ainsi que je l’ai promis, je ne lève pas un doigt sur toi… Mais chacune des idées qui va servir à vous distraire durant ce week-end, chacune des épreuves qui vous seront appliquées, à toi et à Yvette sort de mon esprit créateur. Et mon habileté dans l’art du bondage va me faire gagner ce pari ! N’est-ce pas là une illustration du triomphe de l’esprit sur la matière…

— Oh ! vous… éructa Marie-France.

Mais en un tournemain, elle se trouva coiffée d’un heaume de punition, mise à genoux et les poignets liés dans le dos. Puis Danièle lui fit prendre place sur un tapis rectangulaire abondamment garni de gravillons aux arêtes coupantes. Une corde munie d’une poulie descendit du plafond et fut fixée au sommet de son heaume.

Danièle et Gaëtan reculèrent alors pour admirer les deux gracieuses jeunes femmes, frémissantes, leurs genoux déjà meurtris par les aspérités sur lesquelles ils reposaient.

— Je pense qu’une heure suffira, Danièle… Maintenant, viens… Le spectacle de ces deux arrogantes salopes féministes, me fait bander pour toi !

Gaëtan entraîna Danièle dans la plus proche cellule d’isolation et là, fébrile, il lui fit retirer sa combinaison de cuir noir et l’allongea sur la dure paillasse de métal. D’un geste nerveux il ouvrit la fermeture Éclair de sa propre combinaison de cuir et son organe massif saillit, se tendit vers l’intime orifice de sa sensuelle partenaire.

Un moment plus tard, les adorables jambes galbées de nylon de Danièle se refermaient frénétiquement sur les cuisses nerveuses de Gaëtan ; les talons de ses bottes claquaient et dessinaient des marques de pression sur le derrière musclé de l’homme, tandis que celui-ci commençait à limer d’un va-et-vient puissant sa suintante grotte d’amour…

5

Après s’être restaurés de champagne et de caviar, Gaëtan et Danièle retournèrent dans la première chambre de discipline, libérèrent les nouvelles initiées au bondage et découvrirent comment leur moral avait évolué.

Dès que le heaume de punition lui fut retiré, Yvette éclata en sanglots.

— C’est atroce ! Oh, mes genoux me font affreusement mal !

Mais quand Danièle eut ôté le heaume de Marie-France l’aînée des féministes s’écria :

— Ne joue donc pas les chouchounes, Yvette ! Pense à la cause et à l’argent que nous allons gagner en en remontrant à ce sale macho !

— Tu sais, Gaëtan, pouffa Danièle, cette arrogante salope se sert de sa langue beaucoup plus qu’elle ne le devrait. Selon moi une bonne fouettée sur son cul nu serait très utile pour lui former le caractère !

— Pas encore, Danièle… Rien ne presse. Mais puisque tu parles de sa langue, une idée me vient : nous allons lui enseigner la vertu du silence en utilisant la pince à langue.

Tandis que Marie-France attendait, incrédule et horrifiée d’avance, Gaëtan alla ouvrir le coffre de bois posé sur le sol sous la panoplie, et en retira une curieuse paire de pinces en métal, évoquant la forme de pince à linge, sauf qu’à l’extrémité qui permettait de l’ouvrir, il y avait un petit anneau et une longue chaîne fine.

— Non, vous ne pouvez pas me faire ça ! glapit Marie-France en se tortillant sur les gravillons qui avaient déjà meurtri ses genoux et déchiqueté ses bas.

Elle essaya vainement de se libérer de ses entraves. Mais dans la posture où elle se trouvait, à genoux les mains liées dans son dos, elle n’avait aucune chance contre Danièle, déjà bien rodée à la discipline du bondage. La brunette divorcée pinça les narines de Marie-France entre le pouce et l’index de sa main gauche tout en poussant, de l’autre main, le menton de la prisonnière, forçant ainsi celle-ci à ouvrir la bouche. Gaëtan appliqua aussitôt les pinces et les bloqua. Un gargouillis sortit de la gorge de la victime.

Sans s’en soucier, Gaëtan prit une longue chaîne terminée par un mousqueton, et la passa dans un anneau situé au sommet d’un poteau de métal haut d’un mètre vingt, environ et fixé verticalement dans le sol. Alors, faisant descendre une autre poulie du plafond, il plongea sa main gauche dans la chevelure rase de Marie-France, rassembla autant de cheveux qu’il put et fit habilement un nœud au bout de la corde. Puis, actionnant un interrupteur, il fit se tendre la corde.

La tête de Marie-France se trouva élevée d’une manière vexatoire, jusqu’à ce que la pince de langue face résistance à cette manœuvre. Ses yeux sortirent de leurs orbites et des frissons de terreur agitèrent son corps. Mais elle était dans l’incapacité de se plaindre !

— Non ! ne me faites pas ça, s’il vous plaît ! Oh, vous lui faites affreusement mal ! pleurnicha Yvette quand elle vit Danièle et Gaëtan s’approcher d’elle.

Les deux joyeux complices la soulevèrent du tabouret et la tirèrent à travers la pièce vers une banquette longue et basse, recouverte de cuir sur laquelle ils l’allongèrent à plat dos. Danièle entreprit alors de lui découper son collant afin de mettre ses orteils à nu ; puis elle fit descendre deux poulies du plafond.

Suivant les indications de Gaëtan, Danièle saisit une corde munie d’un mousqueton et fixa celui-ci au gros orteil d’Yvette, puis elle fit de même avec l’autre orteil. Quand les cordes furent tirées, les jolies jambes d’Yvette se tendirent à la verticale.

Gaëtan ligota alors les bras d’Yvette en direction du sol, liant des cordes autour de chaque pouce, et au pied avant, de chaque côté du banc.

— Oh, ça fait mal, ça fait mal ! gémit tout de suite Yvette, dès qu’elle se sentit étirée et les jambes levées au-dessus de sa tête. La pression des mousquetons sur ses orteils la pinçait de façon très désagréable.

Sur un signe de Gaëtan, Danièle retira la pince à langue de Marie-France, car tous deux désiraient entendre les réactions de l’hystérique féministe devant le sort subi par sa délicate amie.

— Tais-toi, chouchoune, ne donne pas à Gaëtan et à cette traîtresse qui lui appartient l’occasion de se rengorger, sinon, je te punirai moi-même quand nous serons à la maison, siffla aussitôt Marie-France dès qu’elle put parler, ce qui n’alla pas sans difficulté, en raison du douloureux gonflement causé par la pince sur sa tendre langue.

— Ah ah, rigola Danièle en se tournant vers son amant, tu avais raison à propos de ces deux prétendues féministes, Gaëtan chéri ! Il est clair que la petite Yvette doit obéir ou sinon, elle est retournée, troussée et fessée sur son arrière-train tout nu, avant d’aller rejoindre sa chère Marie-France sous les draps…

— Oh, vous, espèce de salope ! glapit Marie-France, le visage cramoisi, prouvant ainsi l’exactitude de la remarque.

Les deux jeunes femmes, en effet, étaient des gouines, et Yvette assumait le rôle de la femme-femme, soumise au moindre désir de son amie. Et l’opercule virginal d’Yvette avait depuis bien longtemps craqué au contact du godemiché plus vrai que nature dont Marie-France s’était ceinturée au cours d’une séance disciplinaire de son cru…

— Faisons-la taire au plus vite, suggéra Gaëtan avec un clin d’œil. Elle me casse les oreilles !

Danièle se dirigea immédiatement vers la blonde qui fulminait. Elle lui enfonça une balle de caoutchouc entre les lèvres, puis appliqua un sparadrap noir par-dessus, en le croisant étroitement derrière la nuque mince de Marie-France. Yvette, qui subit ensuite le même traitement, s’agita frénétiquement, faisant onduler voluptueusement son arrière-train charnu, et gigotant d’une manière lascive.

— Nous reviendrons cet après-midi pour vous imposer la suite de ce traitement disciplinaire, promit Danièle en passant son bras autour de la taille de Gaëtan.

Et elle tendit son visage vers lui pour un baiser.

Marie-France et Yvette, grommelant dans leurs entraves virent dans cette démonstration une preuve nouvelle du machisme de leur bourreau ; elles en rougirent et se tordirent encore plus dans leurs liens, mais en vain. Puis les deux amants quittèrent le sous-sol, abandonnant leurs consentantes victimes pour deux longues heures de silence et d’inconfort impitoyables, les muscles atrocement étirés par des postures habiles et des entraves admirablement adaptées à leur morphologie.

6

Au milieu de l’après-midi, Danièle et Gaëtan vinrent ôter de la bouche des deux féministes les balles de caoutchouc et le sparadrap.

Dès que Marie-France put parler, elle rugit :

— Nous n’avons pas accepté d’être torturées d’une manière aussi barbare, Gaëtan !

— Êtes-vous en train d’abandonner le pari ? railla celui-ci. Vous avez spécifiquement accepté trois jours et trois nuits de confinement et de discipline. Or, vous n’avez découvert, jusqu’ici, que les prémices de cet art. Bien sûr, ajouta-t-il à l’adresse de Marie-France, si tu veux jeter l’éponge tout de suite, je suis d’accord. Seulement n’oublie pas que, si vous abandonnez, vous devenez d’office toutes deux nos esclaves, et vous vous soumettrez à tout caprice sexuel que nous pourrions exiger. Je crois que Danièle a un faible pour Yvette, n’est-ce pas, ma douce ?

— C’est vrai, gloussa la brunette en passant sur ses lèvres le bout mutin de sa langue rose, tout en contemplant la rougissante et gémissante rouquine. J’adorerais passer toute une nuit seule avec elle. Je lui ferai oublier sans peine l’ascendant malsain que Marie-France exerce sur elle…

— Assez ! hurla Marie-France. Nous n’abandonnons pas et personne ne me prendra Yvette, comprenez-vous ?

— Comme il te plaira, admit Gaëtan avec une révérence ironique. Alors nous poursuivons comme prévu. Maintenant, toutes les deux, mettez les mains derrière le dos et tenez-vous côte à côte… Voilà ! Danièle, à toi, je t’en prie…

La jolie brune passa derrière les tremblantes prisonnières et à chacune, leur plaça aux pouces une paire de poucettes. Elle fit ensuite, descendre des cordes du plafond, en passa une dans les poucettes d’Yvette, puis une autre dans celles de Marie-France. Tirant légèrement sur les cordes, elle leur étira les bras en arrière, ce qui eut pour effet de les forcer à se pencher en avant dans une traction cruelle. Yvette fut à nouveau la première à se plaindre de la souffrance qu’elle endurait.

— Vous me cassez les bras ! Oh, ce n’est pas juste !

Gaëtan s’activait également. Ayant pris deux morceaux de fine corde solide, il en attacha les extrémités aux cheveux de chaque captive, en commençant par Marie-France, puis il s’accroupit pour lier l’autre extrémité à des anneaux fixés dans le sol. Ainsi, leurs bras hissés vers le plafond formaient un angle douloureux qui les contraignait à baisser la tête et les épaules, tandis que la corde de leur chevelure tirait leur cuir chevelu au plus léger mouvement de leur part.

— Eh, ça fait mal ! maugréa Marie-France, les joues en feu.

— C’est conçu pour, chouchoune, clama ironiquement Danièle.

Le martinet à la main, elle vint se placer derrière Yvette et caressa le postérieur pulpeux, rebondi de la rouquine, si sensuellement exposé dans le fin collant fumé.

— Aaa-aaarrêtez ça, gémit Yvette en sursautant pour tourner la tête vers Danièle.

Mais dès qu’elle voulut faire un mouvement, la corde qui encerclait sa chevelure et ses membres la punirent douloureusement. Consciente de son impuissance, elle éclata en sanglots et renifla.

— On dirait que tu ne vas pas tarder à gagner une voluptueuse nuit en tête à tête avec Yvette, commenta Gaëtan, amusé.

— Tais-toi, sale lubrique vicieux !… cria Marie-France qui essayait de se débattre malgré les liens qui l’entravaient.

Elle eut une grimace en endurant l’étirement de ses épaules et de ses bras, ainsi que la pénible tension imposée à son cuir chevelu.

— …J’aurais dû me douter que vous trouveriez une astuce de ce genre pour nous tromper…

— Raisonnement typique d’une féministe, chouchoune, interrompit Danièle. C’est cocasse de constater à quel point tu parles une langue de bois. Compte tenu des circonstances, je n’aurais jamais cru cela…

Gaëtan s’approcha de la jeune blonde, s’accroupit et, de la paume de la main droite, posa une caresse délicate sur ses cuisses et son mont-De-Vénus.

— Le pari n’est perdu que si vous abandonnez toutes les deux. Alors contente-toi de faire face sans te soucier de la douce petite Yvette que tu as déjà ignominieusement corrompue par tes tendances dépravées…

— Enlevez immédiatement vos sales pattes ! haleta Marie-France, écarlate d’indignation. Je n’ai jamais accepté que vous me touchiez, et vous le savez !

— C’est parfaitement exact, et je suis un gentleman, ricana Gaëtan en se relevant, mais je doute que tu puisses comprendre un jour ce que ce mot veut dire… En tout cas, le temps est venu de te faire découvrir le rôle de la nudité, qui est un élément psychique très symbolique du bondage, ceci, afin de t’apprendre l’attitude d’humilité servile que tu dois adopter en présence de tes Maîtres potentiels…

Ce disant, il arracha d’un geste brusque le soutien-gorge de Marie-France, laissant ainsi apparaître en pleine lumière des seins en forme de poire, volumineux, fermes, rapprochés, avec des aréoles petites et sombres et des tétins gonflés.

Danièle se dirigea vers Yvette.

— Toi aussi, ma douce, tu vas nous montrer tes seins, roucoula-t-elle en ôtant le soutien-gorge de la rousse.

Celle-ci poussa une plainte stridente.

— Oh ! Marie-France ! elle me déshabille ! dis-lui d’arrêter !

Ses ébats frénétiques firent osciller ses globes d’amour ronds et pleins, qui dansèrent comme de la gelée fraîchement préparée et révélèrent leurs larges aréoles pâles ; leurs tétins, faits pour le baiser, ne tarderaient pas à devenir les cibles d’une autre technique disciplinaire.

Du coffre d’où Danièle avait tiré la pince à langue, Gaëtan sortit alors deux longues plumes de paon, il en tendit une à Danièle et, s’accroupissant, commença à exciter Marie-France, faisant délicatement courir la plume aérienne sur ses seins frémissants. Il insistait sur les pointes durcies, palpitantes, tandis que Marie-France, les yeux clos, grinçait des dents pour se forcer à demeurer stoïque.

Des perles de sueur perlèrent bientôt sur les poils dorés de ses aisselles, coulèrent le long de ses flancs.

Quant à Yvette, elle reniflait et pleurait, suppliant Danièle d’arrêter tandis que celle-ci agitait sa plume non seulement sur les monticules ronds et suspendus de sa poitrine, mais également, de temps à autre, sur l’épais buisson de poils roux qui gonflait le collant à son entrejambe, sur son ventre profondément creusé, et aussi sur ses flancs délicats ; le contact léger de la plume sur sa peau la chatouillait pernicieusement ; Yvette gigotait, se tordait, souffrait du fait de sa chevelure étirée et de ses bras et de ses épaules tendus.

Gaëtan s’interrompit pour placer une poire d’angoisse dans la bouche de chacune de ses victimes. Il les fixa avec du sparadrap, puis mit un bandeau sur leurs yeux, ce qui accrut grandement le tourment d’Yvette ; ses sanglots et ses gémissements étouffés amusèrent Gaëtan et Danièle, mais mirent en colère la blonde prosélyte du FLF, à en juger par les grimaces qu’elle faisait.

Danièle ne tarda pas à faire gémir Marie-France de détresse, attaquant son mont-De-Vénus et ses seins nus avec sa longue plume de paon tandis que Gaëtan amenait sa plume vers les globes d’Yvette et vers l’intérieur sensible de ses cuisses, ainsi que sur le sommet dodu de sa féminité. Des grognements et des gémissements convulsifs s’échappèrent du corps demi-nu de la très stoïque blonde ainsi initiée aux charmes du bondage.

— Ne laisse surtout pas jouir ces salopes, laisse-les souffrir… Cela permettra d’en venir plus rapidement à bout… murmura Gaëtan à l’oreille de Danièle.

La brune complice agréa avec enthousiasme. Les yeux brillants, elle se pencha vers Marie-France pour faire courir sa plume le long du dos nu, puis au creux des aisselles offertes, produisant des soupirs spasmodiques. Curieusement, ces tressaillements semblèrent se transmettre au membre turgide de Gaëtan, lui donnant une envie impérieuse de se soulager, que seule Danièle pouvait satisfaire. À moins, bien sûr, que l’une ou l’autre des concurrentes ne décide de lever le drapeau blanc de la reddition et n’accepte de perdre toute chance d’aller se gouiner à nouveau en toute quiétude, au milieu de l’Atlantique !

7

Enfin, quand les deux prisonnières furent baignées de sueur et que leurs tressaillements eurent diminué du fait de leur souffrance et de leur épuisement, Danièle obéissant à un signe de son amant, vint les délivrer pour les conduire dans la luxueuse salle de bains.

— Vous avez une demi-heure, les filles. Ensuite vous dînerez, puis nous terminerons la journée par une épreuve punitive, leur indiqua-t-elle.

Marie-France et Yvette, nues, se placèrent sous la douche bienfaisante, chacune savonnant la peau nue de l’autre. Yvette était prête à déclarer forfait, mais Marie-France lui rappela avec colère :

— Écoute, si nous abandonnons maintenant, non seulement nous n’aurons pas l’argent dont la cause a besoin, mais ce cochon nous fera l’amour à toutes les deux. C’est ça que tu veux, Yvette ? Moi, je n’en ai pas envie. Je me passe très bien d’un homme dans mon lit.

Yvette riait nerveusement sans pouvoir s’arrêter.

— Cela t’est facile à dire parce que tu voudrais tellement être un homme et te servir tout le temps sur moi de ton gros godemiché et de ton atroce vibromasseur… Seulement peut-être que moi, je préfère m’épargner de nouveaux mauvais traitements et abandonner maintenant…

— Si tu fais ça, je te fais interdire dans toutes les associations féministes du pays, et je te tannerai personnellement si bien la peau des fesses que tu ne pourras pas t’asseoir pendant un mois, siffla Marie-France en appliquant une claque retentissante sur le postérieur humide et tentant de la rouquine.

Yvette fit malgré elle un bond en avant, récrimina, puis arbora une mine boudeuse.

8

Il y avait une chambre d’isolation contiguë à la cabine de douche, et la porte en fut ouverte par Danièle, porteuse d’un plateau de nourriture, dès que les deux filles eurent fini de se sécher et eurent remis les vêtements qui leur restaient : Marie-France n’avait plus que sa petite culotte, ses bas et son porte-jarretelles, tandis que la tenue d’Yvette était réduite à un collant qui avait été découpé par les soins de Danièle au niveau des orteils.

Un miroir sans tain avait permis à Danièle de les observer, et c’est ainsi qu’elle avait su l’instant précis où les deux consentantes victimes étaient sorties de la douche.

— Le dîner est avancé, les filles, annonça-t-elle gaiement en posant le plateau sur un siège bas près de la porte. Mais d’abord, je dois vous mettre ces manchons de contrainte. À toi, Marie-France ! À genoux, dos vers moi, et rapproche tes bras dans ton dos autant que tu peux !

— Eh ! ce n’est pas juste protesta la blonde égérie. Comment voulez-vous que nous puissions manger avec ces horribles choses ?

— Les doigts ont été inventés avant les fourchettes, n’est-ce pas ? rétorqua Danièle avec un gloussement moqueur, et les bouches existaient bien avant les doigts… Alors dépêchez-vous ! Et rappelez-vous que ce sont les ordres de Gaëtan. Si vous refusez d’obéir, quel que soit le moment, vous aurez perdu votre pari…

— Ça va… Nous ferons avec, se résigna Marie-France en tombant à genoux et en mettant ses bras dans son dos avec une moue boudeuse. Danièle adapta le fourreau de plein cuir noir qui montait presque jusqu’en haut des épaules de la victime, et elle lia les lacets aussi étroitement qu’elle put, jusqu’à ce qu’une grimace de douleur déforme le visage de Marie-France.

— À toi, à présent, la rouquine !

Danièle pointa le doigt vers le sol et Yvette, rougissante d’indignation, obéit et fut traitée comme sa compagne.

Danièle reprit alors le plateau en main, le posa devant les deux féministes demi-nues et agenouillées.

— Est-ce là tout ce que nous avons pour dîner ? se plaignit Yvette. J’ai faim, moi !

Car Danièle avait posé devant la jeune femme étonnée un bol de lait coupé d’eau dans lequel trempaient des morceaux de pain.

— C’est tout ce à quoi vous avez droit. Vous gaver ne servirait qu’à ralentir vos mouvements. Et je suggère que vous mangiez rapidement, les filles, sinon j’emploierai les moyens nécessaires pour vous persuader d’aller plus vite !

Pour achever de les convaincre, Danièle ouvrit la porte de la cellule et, saisissant le martinet à six lanières posé sur le sol, elle le brandit d’une manière menaçante.

Avec un grognement de colère, Marie-France se pencha vers son bol et entreprit de laper ce frugal repas. Après avoir observé quelques instants sa compagne, Yvette se résigna, encouragée par l’exemple de Marie-France, stimulée surtout par la vue des lanières du martinet que Danièle faisait danser trop près de son postérieur pour qu’elle se sentît à l’aise.

Quand elles eurent terminé, les deux fulminantes beautés furent ramenées dans la première salle du sous-sol luxueusement aménagé, afin d’y terminer leur premier jour de bondage, avec la perspective de devoir passer encore deux jours et deux nuits dans des conditions tout aussi rigoureuses avant de gagner leur pari.

Danièle émit un commentaire compatissant.

— Selon moi, les filles, Gaëtan s’est montré extrêmement courtois en ne vous accablant pas dès le premier jour… Mais il faut vous attendre à des séances plus longues et plus pénibles demain, aussi, je vous conseille de passer une bonne nuit de sommeil !

Dans le premier compartiment du sous-sol, Gaëtan, en sandales et combinaison de cuir, attendait en souriant Marie-France et Yvette. Elles formaient un tableau ravissant, leurs seins projetés en avant à cause de la position de leurs bras toujours entravés dans le dos, et adorablement nues au-dessus de la taille.

Croisant son regard, Marie-France se mit à crier avec indignation.

— Je proteste contre le fait de devoir ainsi aller s’exposer, presque nue devant un homme. Cela ne fait pas partie du pari !

— Mesdames, il est essentiel de constater les effets que laissent les entraves punitives sur la tendre peau féminine, répondit poliment Gaëtan. Je ne veux pas être injuste et vous imposer de plus lourdes épreuves que celles qu’une femme normale peut endurer… Naturellement, vous n’êtes pas tout à fait normales, puisque vous croyez être au moins l’égale des hommes ! Comme Danièle vous l’a annoncé, la journée de demain sera plus rude. Maintenant, puisque vous êtes toutes les deux liées par vos attaches politiques, j’estime qu’il n’est que justice que vous le soyez aussi de la manière forte… Danièle !

Avec un petit coup de martinet appliqué contre leurs mollets gainés de nylon, Danièle poussa les deux féministes vers un assemblage de barres parallèles, un peu plus larges que celles qui se trouvent habituellement dans les gymnases.

Une table étroite, à hauteur de la taille d’un homme, fut placée entre elles deux, et Marie-France y fut hissée, soutenue par Danièle et Gaëtan, puis elle reçut l’ordre d’enrouler ses jambes sur les barres tandis que Gaëtan saisissait le manchon de cuir pour en enserrer étroitement ses bras souples. Il passa ensuite une corde solide autour des poignets de Marie-France tandis que Danièle, sur le mur opposé, actionnait un interrupteur électrique pour hisser la corde grâce à une poulie.

Le visage de Marie-France se trouva attiré vers le sol tandis que ses jambes chevauchaient avec obscénité les barres auxquelles Danièle lia ensuite ses mollets avec des cordes solides. Ses bras furent élevés haut derrière son dos ; une autre corde fut passée autour de sa taille et fixée aux barres qui la supportaient. La tension musculaire exigée d’elle était extrême ; elle gémit et se mordit douloureusement les lèvres jusqu’à ce qu’elle soit complètement immobilisée.

Danièle repoussa ensuite la table et y fit monter Yvette. Elle commença par lui fixer une curieuse gaine de chasteté autour des reins : une plaque de cuir en forme de triangle, garnie de crin à l’intérieur et épousant étroitement son pulpeux mont-De-Vénus ; de fortes sangles maintenaient cette gaine au sommet des cuisses et à la taille de la victime.

Une corde fut ensuite reliée au manchon. Les bras d’Yvette furent étirés au-dessus de sa tête, puis étroitement lacés, et la corde attachée aux poignets fut tendue par une autre poulie au plafond. Danièle et Gaëtan soulevèrent la rouquine et lui ordonnèrent de passer ses jambes par-dessus celles de Marie-France.

Ainsi disposées, les deux captives se trouvèrent sans défense, à cheval sur les barres, Yvette pressant la gaine de chasteté contre le nid d’amour inviolé de Marie-France, pratiquement bouche-à-bouche et seins entremêlés.

Danièle et Gaëtan enroulèrent ensuite des bandes de sparadrap sur la bouche des deux femmes « pour les empêcher de s’embrasser et de se faire des langues fourrées, comme de vilaines petites salopes ! » Danièle, quand elle eut fini l’installation, se recula pour admirer son travail.

— Une bonne heure ainsi, remarqua Gaëtan, devrait vous assouplir, toutes les deux ! Lorsque nous vous délivrerons, je suis sûr que vous aurez la colonne vertébrale plus flexible pour vous agenouiller et vous prosterner.

La réplique indignée et étouffée de Marie-France ne put être comprise à cause de son bâillon ; à chaque mouvement spasmodique, elle venait se frotter contre la pauvre Yvette qui gémissait sous la violence des secousses ; les cordes autour de leurs mollets mordaient le nylon arachnéen de leurs bas et râpaient leur chair juvénile. La traction de leurs bras s’avéra immédiatement être une épreuve qui s’ajouta à l’impossibilité de profiter, pour le moment du moins, de la proximité perverse de leurs corps rapprochés que les liens avaient rapprochés.

Gaëtan et Danièle quittèrent la salle pour se retirer dans une cellule où leur propre dîner les attendait. Ils dégustèrent du foie gras et du champagne tout en tout en imaginant pour leurs deux insolentes féministes des immobilisations encore plus sophistiquées.

Quand après une séance de jambes en l’air aussi privée qu’élaborée, ils revinrent auprès de leurs victimes, Marie-France et Yvette gémissaient, le corps frémissant et couvert de sueur. Une fois libérées de leurs entraves, elles durent s’agenouiller et se rendre à quatre pattes jusqu’à leurs cellules d’isolation. Ainsi que Gaëtan les en informa, elles devraient conserver le manchon durant toute la nuit afin de « se mettre dans l’esprit des démonstrations sérieuses qu’elles auraient à faire le lendemain. »

9

Quand Danièle revint auprès de Marie-France et d’Yvette, vers neuf heures le samedi matin, elle trouva la blonde égérie férocement déterminée à venir à bout des épreuves les plus pernicieuses imaginées par Gaëtan, et à gagner ainsi l’invraisemblable pari qui semblait être sa dernière chance de vivre selon ses principes aliénés, mais Yvette sanglota et manifesta piteusement sa répugnance à endurer les épreuves prévues.

Marie-France réprimanda sa cadette, la menaça d’expulsion du comité exécutif du FLF, et lui promit cette fois non seulement une fouettée qu’elle lui infligerait personnellement, mais également une série d’épreuves punitives infligées en public et de la main de toutes les membresses du comité ; cette menace réussit à horrifier suffisamment Yvette pour qu’elle adopte une soumission balbutiante.

Les deux jeunes femmes furent conduites dans la deuxième partie de la cave, les bras toujours entravés dans les manchons de contrainte ; Yvette se ratatina en reculant, les yeux écarquillés et déjà remplis de larmes à la vue des instruments les plus sophistiqués dont la salle était remplie : une croix de Saint-André avec des menottes pour les poignets et les chevilles, une curieuse machine à ramer, une bicyclette fIagellante encore plus ingénieuse, disposée dans une structure derrière laquelle, connecté à un moteur électrique, se trouvait un poteau supportant une roue d’où pendaient de fines lanières de cuir épointées. Il y avait également un chevalet de bandage, une barre de trapèze qui pendait du plafond, munie de menottes pour les poignets, et un lit rectangulaire bas avec de durs ressorts à boudin. Aucun revêtement.

À la panoplie fixée au mur, Yvette pouvait discerner des combinaisons intégrales de caoutchouc, des corselets de cuir intérieurement garnis de crin de cheval, et autres effrayants accessoires de contrainte qui la firent trembler et lancer un regard poignant en direction de Marie-France, dont le visage était crispé de colère et de ressentiment ; cependant elle ne montrait pas la moindre appréhension pour son propre sort.

Danièle décrocha une combinaison caoutchoutée du genre Léatard (du nom du célèbre acrobate français) qui prenait la personne depuis le cou jusqu’en haut des cuisses, et ordonna à Marie-France de la passer, après qu’elle l’eut délivrée du manchon de contrainte.

Gigotant, haletant, Marie-France ne fut que trop heureuse de l’enfiler, voyant là un moyen de soustraire sa poitrine nue aux regards admiratifs de Gaëtan, et Danièle l’aida à ajuster cette tenue de manière à ce qu’il n’y ait aucun faux pli. Elle la conduisit ensuite vers le chevalet et la fit s’allonger à plat dos. Elle encorda les chevilles et les poignets nus de Marie-France, car la combinaison n’avait ni bras ni jambes, puis elle tourna le treuil qui tendait la corde des chevilles.

Aussitôt Marie-France leva la tête, un regard de peur et d’inconfort éclairant sombrement son beau visage altier, tandis que Danièle, indifférente à ses réactions, se penchait et tendait les cordes de ses poignets. La belle victime émit des plaintes et des glapissements, et Yvette éclata en sanglots dès que Gaëtan et Danièle se dirigèrent vers elle.

Abaissant la barre du trapèze, Gaëtan ordonna à Yvette de lever les mains afin que les liens soudés puissent être refermés autour de ses frêles poignets. Danièle tira un tabouret et s’y assit tandis que Gaëtan, passant derrière la craintive rouquine, s’accroupissait, agrippait ses chevilles et les élevait. Une plainte de terreur explosa aussitôt.

— Qu’allez-vous me faire ? Non, je vous en prie, ça fait mal !

— Tais-toi donc, trouillarde, mijaurée ! siffla méchamment Marie-France. Attends que nous soyons de retour à la maison !

— Ce ne sera que dimanche soir après minuit… À moins, bien sûr que vous admettiez tout de suite, l’une et l’autre, que vous avez perdu, intervint Gaëtan d’une voix tentatrice.

— Jamais ! Plutôt mourir ! s’écria Marie-France d’un ton provocant.

Elle laissa retomber sa tête en arrière et, fermant les yeux, s’affaissa en frissonnant sur le chevalet.

La combinaison de caoutchouc noir moulait son corps comme une seconde peau, modelant d’orgueilleuses tourelles à l’emplacement de ses seins gonflés, mais le seul fait de respirer suffisait à accentuer la tension des liens de ses chevilles et de ses poignets.

Pendant ce temps, Gaëtan encordait les jambes galbées d’Yvette que Danièle maintenait relevées en arrière ; d’abord, ses chevilles furent attachées ensemble, puis ses mollets, puis le bas de ses cuisses et, comme Danièle ramenait ses pieds vers son postérieur rebondi, Gaëtan acheva de la ligoter en passant trois tours de corde autour des cuisses et des mollets de la rousse, de sorte que celle-ci, serrée dans ses liens, était pendue dans les airs.

Mais ses épreuves, si douloureuses qu’elles fussent, n’étaient pas terminées pour autant. Gaëtan prit une chaîne à petits maillons, avec une large boucle à l’extrémité de laquelle pendait une boule de fonte pesant dix kilos, et l’approcha de la victime.

— Voici un collier pour toi, chouchoune, dit-il, un sourire malicieux aux lèvres. Quand il passa la boucle autour du cou d’Yvette, le boulet vint osciller contre la motte rebondie qui se devinait à travers le collant soyeux, sous la forme d’un buisson rouge sombre.

— Oh ! Ça fait mal ! Ça fait mal, je ne peux pas le supporter ! se plaignit Yvette en se mettant à sangloter.

— La ferme ! glapit Marie-France, surmontant un instant ses propres souffrances sur le chevalet.

— Je pense qu’une heure d’assouplissement fera des merveilles sur leurs natures rétives, ma chère Danièle… Laissons ces deux tourterelles à leurs méditations et à leurs récriminations…

Gaëtan passa tendrement son bras autour des épaules de Danièle. Il se pencha pour l’embrasser sur la bouche, spectacle auquel Marie-France et Yvette réagirent de concert par une exclamation indignée, puis le couple abandonna ses victimes pour une heure d’assouplissement.

10

Quand Danièle et Gaëtan vinrent délivrer leurs deux prisonnières, Marie-France, qui tremblait violemment, put à peine se lever.

Danièle et Gaëtan la dépecèrent de sa combinaison de caoutchouc et Marie-France croisa immédiatement les mains sur sa poitrine nue, qui oscillait de toute sa lourde majesté.

Elle lança à Gaëtan un regard hostile. Yvette tomba à genoux, frictionna ses mollets et ses cuisses pour tenter de rétablir la circulation sanguine, sans se soucier le moins du monde de ses gros seins qui s’agitaient d’une manière fort obscène dans leur plus complète nudité.

— Je crois qu’il leur faut un peu d’exercice pour les dégourdir, Danièle, décida Gaëtan. Pour Marie-France, le rameur, et la bicyclette pour Yvette !

— Qu’allez-vous nous faire maintenant ? cria Marie-France, perdant soudain sa belle assurance.

— Je peux toujours changer d’avis et te mettre sur la bicyclette, à la place de ta petite amie, ma chère Marie-France, proposa Gaëtan.

Marie-France lança un regard craintif en direction de la roue menaçante, et secoua négativement la tête.

Gaëtan la conduisit alors par le coude, encore vêtue de ses bas, de son porte-jarretelles et de sa petite culotte, jusqu’à la machine à ramer. Il la fit s’y asseoir sans ménagement, puis lui sangla les cuisses et la taille à la machine, les poignets aux rames.

— L’intérêt de cette machine est qu’elle comporte un rhéostat, expliqua-t-il, et toi, tu dois ramer à la même cadence. Tout se passera pour le mieux si tu suis le rythme. Sinon, ce sera assez inconfortable… Maintenant, voyons pour Yvette… Aide-moi, Danièle !

Yvette fit demi-tour et tenta de s’enfuir, sa peur excédant son goût pour l’argent autant que ses convictions féministes.

— Ah non, la rouquine, pas de ça ! ricana Danièle en dénudant la beauté en pleurs qui rampait ignominieusement sur le sol.

Gaëtan et Danièle la relevèrent et la tirèrent, criant et ruant en tous sens, pour la placer sur la bicyclette et, quand elle y fut à califourchon, ils attachèrent ses poignets au guidon, ses chevilles aux pédales et sa taille au dur siège de cuir qui frottait contre son entrecuisse déjà irrité.

Gaëtan vint s’accroupir derrière elle afin de régler la petite boîte noire qui contenait le moteur et le contrôle de l’appareil.

— Cet engin fonctionne de la même manière que le rameur, Yvette, fit-il aimablement remarquer. Je le règle sur une vitesse modérée… disons huit à dix kilomètres à l’heure, ce qui n’est pas excessif pour une solide jeune femme qui se prétend l’égale de n’importe quel homme, tu en conviendras… Si tu ne tiens pas la cadence, ton derrière sera stimulé d’une manière qui rétablira ta circulation sanguine… Voilà. Maintenant, nous vous abandonnons pour trois quarts d’heure !

— Oh, non ! hurla Yvette en frétillant frénétiquement, mais incapable de s’arracher à l’ingénieux dispositif.

La machine à ramer était en pleine action et Marie-France, haletante, comprenait clairement ce que Gaëtan avait voulu dire en évoquant un possible inconfort : elle avait hésité en tirant sur les rames et s’était mise à crier en sentant de minuscules pointes acérées traverser le canevas du siège sur lequel elle était assise, et piquer à travers la combinaison de caoutchouc, ses fermes rotondités fessières. Elle tira sauvagement sur les rames, ce qui fit aussitôt disparaître les rames.

Le front ruisselant de sueur, elle se mit à ramer d’une façon régulière, serrant les dents et s’efforçant de garder le rythme.

Yvette se mit à pédaler rapidement, mais au bout de quelques minutes, éclata en sanglots et ralentit le mouvement.

La roue se mit alors à siffler et à tourner, et les étroites sangles de cuir épointées vinrent mordre les globes vulnérables de son postérieur.

— Oh, ça me fouette ! Ça me fouette ! Aide-moi, ma chouchounette, aide-moi !

Et elle essayait de tourner la tête afin de voir derrière elle ce qui se passait.

— Vas-tu te taire ! Tu me rends malade ! haleta Marie-France, déjà ruisselante de sueur.

Elle n’avait encore jamais pratiqué un exercice physique aussi violent : elle tirait et poussait les rames sans égard pour son dos, ses bras, ses épaules qui lui faisaient mal.

— Si tu abandonnes maintenant, reprit-elle, je te jure que je te ligote et j’arrache la peau de ton gros cul de paresseuse !

Les trois quarts d’heure étaient presque écoulés. À bout de forces, Marie-France essayait, sans toujours y parvenir, de lever son arrière-train hors de portée des traîtresses pointes du siège de la machine. Sur la « bicyclette », le voluptueux postérieur d’Yvette flambait à travers son collant fumé, du fait des sangles flagellatrices.

— Maintenant, vous pouvez déjeuner et vous reposer jusqu’à cet après-midi, déclara Gaëtan après avoir, avec l’aide de Danièle, descendu les deux filles de leurs machines respectives. Et il leur remit leur manchon de contrainte.

11

Le déjeuner consistait en du pain trempé dans du lait coupé d’eau. Les deux filles durent laper à genoux, les bras entravés dans le dos à l’intérieur de leur manchon de contrainte, supervisées par Danièle, laquelle tenait comme à l’habitude son martinet en main.

Vers seize heures, elles furent ramenées dans la seconde salle de punition. Yvette fut attachée à la croix de Saint-André, la tête en bas, une corde ligotée autour de ses cheveux afin de maintenir son visage relevé.

— Comme ça, taquina Gaëtan, tu ne cours pas le danger que le sang te descende à la tête…

Marie-France fut étendue sur les durs ressorts à boudins du lit de contrainte, les poignets et les chevilles ligotés, la taille entravée de plusieurs tours de corde dont les extrémités étaient fixées aux anneaux placés sur les côtés de l’instrument. On lui mit, pour finir, un bandeau sur les yeux.

Aux pointes dressées de ses seins palpitants Danièle adapta habilement des pinces à linge portant de minuscules pointes. Indignée, la captive protesta qu’une telle torture ne faisait pas partie du pari.

— Et pourquoi pas, mignonne ? se moqua Danièle en lui chatouillant le ventre avec la plume de paon. Yvette et toi n’avez de cesse de clamer que vous êtes les égales des hommes, alors vos nichons ne devraient pas être plus sensibles que les leurs.

— Bien dit, ma chérie, gloussa Gaëtan. Mais une esclave en cours de dressage doit d’abord apprendre à garder le silence en présence de ses supérieurs. Alors bâillonne-la !

Danièle s’empressa d’obéir.

Après le dîner – une soupe, avec des croûtons, servie dans des bols que les deux filles entravées durent laper à genoux – Marie-France et Yvette retournèrent dans l’inquiétante arène. La perspective d’un autre jour encore plus pénible, sans doute, à passer, rendait Marie-France soucieuse : Avait-elle atteint les limites de son endurance ?

Yvette, elle, ne cessait plus de sangloter qu’elle voulait retourner chez elle et regrettait d’avoir accepté ce pari.

Cette fois, Marie-France et Yvette eurent chacune les yeux bandés. On leur retira leurs manchons, et elles furent attachées dos à dos, les bras en croix, les poignets et les bras fixés à une barre d’acier.

Une corde fut également passée autour de leur cou, de sorte que tout mouvement désordonné de l’une resserrait la corde autour de la trachée de chacune des deux filles.

Danièle leur plaça un livre en équilibre sur la tête, pendant que Gaëtan s’accroupissait pour leur lier les chevilles et leur passer une dernière corde autour du corps.

Pour finir, il fit descendre des cordes des poulies du plafond, et à chacune il attacha, en les tirant fort, une poignée de cheveux, ce qui leur arracha une plainte.

— Nous reviendrons dans une heure, annonça-t-il. Si les livres sont tombés, chacune de vous passera une heure sur la bicyclette de flagellation !

— C’est odieux ! protesta Marie-France.

Elle frémit, mais prit soin de ne pas bouger la tête afin de ne pas faire tomber le livre posé en équilibre instable. Les élancements ressentis au niveau de son cuir chevelu lui rappelaient les tourments supplémentaires dont elle était menacée. Elle ajouta :

— Vous nous torturez afin de nous briser simplement parce que nous avons su vous résister jusqu’à présent !

— C’est faux, affirma Gaëtan d’une voix calme. Si vous étiez mes esclaves, c’est exactement le genre de bondage que je vous infligerais, et même en pire, considérant vos réflexions impertinentes. Dans une heure, donc, mesdames… ou dois-je dire individus, pour ne pas heurter vos prétentions à l’androgynie ?

Danièle se mit à rire de leur déconfiture. Yvette pleurait doucement. Ces deux beautés debout, aussi élégamment vêtues qu’étroitement entravées, formaient comme une statue particulièrement décorative…

12

Comme c’était prévisible, les livres gisaient sur le sol quand Danièle et Yvette furent de retour ; malgré ses plaintes, Yvette, qui suppliait qu’on l’épargne, fut traînée jusqu’à la bicyclette, assise et ligotée dessus. Gaëtan régla le rhéostat sur une vitesse modérée, tandis que Danièle plaçait un sablier sur la table devant les yeux brouillés de larmes.

En attendant son tour, Marie-France fut attachée face à la croix de Saint-André, avec un bandeau sur les yeux.

— Qu’allez-vous nous faire demain ? bégaya-t-elle d’une voix rauque.

— Je crains que demain vous deviez l’une et l’autre abandonner le reste de vos vêtements, car le thème sera le bandage érotique.

— Non ! vous n’avez pas le droit de me voir nue ! Vous êtes un ignoble individu !… Vous trouvez peut-être que vous nous en avez pas infligé assez ?

La voix, devenue gémissante, avait perdu de son arrogance du premier jour.

Danièle avait ouvert la braguette de la combinaison de cuir de son amant, et elle caressait le membre viril, en prévision du séjour que celui-ci allait bientôt faire dans son propre étui d’amour déjà abondamment lubrifié par les distractions offertes aux deux gouines.

— Je répète que vous ne serez ni violées ni sexuellement agressées par moi, dit Gaëtan d’une voix saccadée, car Danièle venait de se mettre à genoux et léchait doucement la lance frémissante. Je vous rappelle que vous pouvez à tout moment refuser, auquel cas vous perdez votre pari.

13

Gaëtan sortit avec Danièle afin d’aller consommer le furieux désir qu’elle avait fait naître en lui.

Quand ils vinrent retrouver les filles, Yvette, en larmes, tortillait de droite et de gauche son derrière enflammé et s’efforçait en vain de trouver la vitesse de pédalage suffisante ; aussi les sangles lui infligeaient-elles une fessée brûlante. Elle fut enfin délivrée et conduite à sa cellule d’isolation. Là elle s’endormit, mais sa respiration demeura longtemps spasmodique comme celle d’un enfant qui a eu un gros chagrin.

C’était au tour de Marie-France de monter sur la bicyclette. Pâle, tremblante, mais stoïque, la blonde se soumit au ligotage, et le moteur fut activé ; elle se mit à pédaler, les dents serrées, la sueur ruisselant sur ses flancs nus.

Quand Gaëtan et Danièle vinrent la délivrer et la coucher, les cloques cramoisies et sensibles laissées par les sangles fesseuses étaient visibles à travers sa culotte de nylon. Se frottant le postérieur, Marie-France ne pouvait plus retenir ses larmes tandis qu’elle était escortée vers sa cellule.

14

Le lendemain matin, Gaëtan et Danièle vinrent prendre en charge leurs deux belles prisonnières pour leur troisième et dernier jour de bondage disciplinaire.

Danièle ordonna à Marie-France de retirer sa culotte et de garder seulement ses bas et son porte-jarretelles. La sectaire féministe obéit à contrecœur, les joues écarlates, détournant les yeux du regard concupiscent que Gaëtan portait sur elle. Son buisson doré, ombreux, étonnamment épais, fut vite dissimulé par sa main en coupe, mais cet acte de pudeur ne fut toléré que jusqu’au moment où ils entrèrent dans la troisième salle disciplinaire du vaste sous-sol.

Yvette, en pleurant à chaudes larmes, dut retirer son collant et marcher en tenue d’Ève. Elle aussi, d’une main tremblante, couvrait ses bouclettes rousses en jetant des regards craintifs au bel homme vêtu de cuir qui marchait devant elle et Marie-France.

Les dispositifs de la salle comprenaient un pilori, un triangle d’acier isocèle, un moulin avec un poteau derrière lequel une palette de cuir était fixée, ce dans le but de claquer en avant le postérieur de la victime si elle ne marchait pas assez vite une fois que le système électrique était mis en marche.

Yvette fut conduite immédiatement vers ce moulin. On lui banda les yeux et on lui attacha les poignets à l’extrémité d’un bras en forme de potence. Puis Danièle, sur un signe de Gaëtan, approchant de la motte dodue d’Yvette, un godemiché de caoutchouc orné de petites bosses sculptées, elle écarquilla les lèvres et plaça l’instrument. Yvette poussa un cri aigu. Elle et ruait et gigotait tandis que Gaëtan la tenait par les poignets et que Danièle sanglait l’instrument autour de la taille de la rouquine nue.

— C’est rentré tout seul, Gaëtan, annonça-t-elle. Je ne sais si elle a déjà connu un homme, mais elle n’est plus vierge. Je parie que c’est Marie-France qui le lui a pris !

— Vous êtes tous les deux des monstres ! protesta la blonde féministe mise en cause.

Danièle et Gaëtan lui placèrent des poucettes en lui liant les mains derrière le dos, puis ils la dirigèrent vers le triangle auquel elle fut attachée, les bras étirés au-dessus d’elle, les poucettes fixées à une corde qui passait dans un anneau situé au sommet du triangle. Ses chevilles furent écartées à l’extrême.

Danièle se plaça alors derrière la blonde beauté et, tandis que Gaëtan passait les mains sur les globes ovales de son fessier, et les écartait, Danièle pointa au centre de la rosette anale ridée et contractée, un godemiché de caoutchouc qui portait les mêmes bosselles que celui d’Yvette, et qu’elle avait au préalable enduit de vaseline.

— Arrêtez ! Retirez-le ! hurla Marie-France quand elle sentit le godemiché qui distendait lentement parois rectales et pénétrait profondément dans le fourreau anal.

L’instrument fut fixé par des sangles autour de sa taille. Marie-France frémissait, et ses muscles se contractaient violemment.

Yvette, pendant ce temps, sur le mouvant moulin, était l’incarnation même de la souffrance ; en trébuchant et en s’efforçant de maintenir le rythme, elle était confrontée à la palette qui décrivait un arc de cercle en sifflant avant de s’abattre, avec une claque sonore, sur ses fesses joufflues, et pulpeuses. Le derrière en feu et le godemiché qui lui travaillait la chatte faisaient naître en elle d’épuisants orgasmes, répétés et violents.

— J’abandonne. Je n’en peux plus… Je vous en prie, ayez pitié… proféra-t-elle, à bout de souffle.

— Non, Non ! Ah ! Mon Dieu !… Cette horrible chose à l’intérieur de moi ! Oh… que faites-vous maintenant… À l’aide ! Arrêtez ! j’abandonne ! Ah !… Ah !

Marie-France, à son tour, capitulait.

Danièle, qui avait pris une brosse rugueuse et une plume de paon, chatouillait et râpait alternativement la motte, l’intérieur des cuisses et les tétons de Marie-France. Les torsions que la blonde imposait à son corps pour tenter de s’échapper, et les spasmes qui la secouaient non seulement l’épuisaient, mais accentuaient la friction de la tige de caoutchouc bosselée qui glissait dans son anus distendu. Elle ne pouvait plus supporter le bondage disciplinaire.

Gaëtan avait gagné son pari !

Les deux filles s’agenouillèrent, têtes baissées, nues et sanglotantes, aux pieds de Gaëtan.

— Je serai généreux, affirma-t-il. Je financerai votre prochaine course. Je donnerai aussi quelques pièces à la prochaine quête du FLF, à condition, toutefois, que vous reconnaissiez les qualités spécifiques du mâle. Mais avant que Danièle emmène Yvette dans sa chambre, pour faire ce qu’elle voudra d’elle voudra d’elle, et avant que je te porte dans mon lit, ma chère Marie-France, vous allez chacune baiser les pieds d’une femme qui ne vous est pas inconnue et qui m’est chère… Approche, Solange, tu peux te montrer, maintenant !

Vaincues, les deux jolies féministes levèrent la tête et virent surgir dans la cave une silhouette, celle d’une jeune femme pulpeuse, presque nue dans un deux-pièces doré qui exaltait sa carnation, que tout d’abord elles ne purent identifier. Au bout de quelques instants, elles clignèrent des yeux, incrédules.

— Eh bien, dites-moi ! Qu’est-ce qu’elles vont se marrer, vos copines, en voyant la bande-vidéo que je viens de filmer ! Je parie que lundi, la moitié des filles du FLF rendent leurs cartes…

— D-d-du-du-dutilleul ! balbutièrent ensemble Marie-France et Yvette.

Coupant court à de plus amples explications, Danièle fit signe à Yvette de la suivre :

— Viens avec moi, choupette, sinon, maman donne une grosse fessée, annonça-t-elle, en lui frictionnant de sa petite brosse les fesses gonflées et à vif. Dès que nous serons au lit, je vais te retirer cette chose qui t’encombre et je te consolerai, tu verras, de tout ce que tu as subi…

Marie-France couvrit ses seins de son bras et posa l’autre main sur sa motte. Elle détournait son visage de Dutilleul, mais levait vers Gaëtan un regard pitoyable.

— Ne me violez pas, je vous en supplie, dit-elle dans un souffle.

Gaëtan avait ramassé le martinet de Danièle.

— Je n’en ferai rien, à condition que tu fasses preuve de bonne volonté, Marie-France. Commence par rendre hommage à ce qui fait la différence entre nous.

Il ouvrit sa braguette et son pénis émergea, tendu et sauvagement prêt.

Marie-France eut un mouvement de recul, mais un coup de martinet siffla sur ses pulpeuses fesses nues et la fit abdiquer une fois pour toutes. Retenant un sanglot, elle se pencha sur la verge turgescente, y posa ses lèvres avec précaution, l’embrassa, la suça d’abord maladroitement, puis comme elle y prenait goût, elle devint une fellatrice de plus en plus habile.

— Elle suce comme une vraie professionnelle, commenta Dutilleul avec un gigantesque éclat de rire. Au fait, Gaëtan, mon cher époux et principal actionnaire de la société Callisto, sais-tu ce qu’il y a écrit sur les cartes des affiliées au FLF ?

— Non…

— « Membre », bien sûr…

Et, après une franche hilarité, le reste de la journée fut consacré aux étreintes sensuelles. C’est ainsi que Marie-France fit, grâce à Gaëtan, son éducation sexuelle et apprit que le mâle disposait de ce qu’aucune femme ne peut offrir. Et cela, pour la plus grande joie des deux sexes.

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2018.

EAN : 9782744826825

Photo de couverture :

© Fotolia, Ruslan Solntsev.

Retrouvez-nous sur :

meshistoiresporno.com

et

lamusardine.com